

**Cancelación de fideicomisos**

creará **FÁBRICA DE CORRUPCIÓN**
al interior del Poder Judicial
Trabajadores anuncian paro
nacional del 18 al 24 de octubre



P. 10

Cancelación de fideicomisos

creará **FÁBRICA DE CORRUPCIÓN**
al interior del Poder Judicial

**Trabajadores anuncian paro
nacional del 18 al 24 de octubre**

RAÚL RUIZ

De acuerdo con el testimonio de líderes de trabajadores del Poder Judicial, mencionaron que *de llevarse a cabo la desaparición de fideicomisos se creará una "fábrica de corrupción y extorsión al interior al interior del Poder Judicial"*. En ese sentido, aseveran que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** está equivocado *al señalar que se le quitarán privilegios a los de arriba; a los que sí se afectara será a jueces, magistrados y personal operativo*.

Declaraciones que fueron vertidas luego de realizarse una asamblea al exterior del inmueble del Consejo de la Judicatura Federal, en San Lázaro, donde los trabajadores se manifestaron a favor de realizar un paro nacional de labores a partir del 18 y hasta el 24 de octubre, en rechazo a la desaparición de 13 de 14 fideicomisos. En tanto, *continuarán con los bloqueos en los accesos de los inmuebles, además de movilizaciones y manifestaciones*.

Liderazgos de trabajadores se reunieron con senadores

Trascendió que el día de ayer, una comisión de trabajadores del Poder Judicial, se dio cita en la Cámara de Senadores *en busca una estrategia para frenar la eliminación de 13 fideicomisos, que perjudicaría a miles de trabajadores*.

Cabe señalar que por tercer día consecutivo trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron ayer miércoles en avenida Insurgentes Sur, casi esquina avenida de la Paz, en la colonia San Ángel, de la alcaldía Álvaro Obregón. El motivo de la protesta es porque la **Cámara de Diputados aprobó la noche del martes el retiro de 13 de los 14 fideicomisos que se les otorgaba, con 259 votos a favor y 205 en contra, para el retiro de los fideicomisos, que ascienden a más de 15 mil millones de pesos**. Los trabajadores se manifestaron al exterior de los inmuebles con cartulinas y altavoces expu-



sieron sus inconformidades. En la sede de San Lázaro, ubicada en Eduardo Molina y calzada Ignacio Zaragoza, hubo acceso a las oficinas, pues los trabajadores realizaron mitin y asamblea.

En Reforma y Bucareli también hubo manifestación

Otra manifestación se registró en Paseo de la Reforma, al cruce con la calle de Bucareli, por parte de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, **para exigir que el Senado frene el retiro de los fideicomisos, aprobado por la Cámara de Diputados.** Los trabajadores, con cortes intermitentes a Reforma, en dirección al norte y un bloqueo permanente en el Eje 1 Poniente, solicitaron el respeto a la autonomía de poderes.

Durante las manifestaciones que se realizaron ayer por el recorte presupuestal al Poder Judicial, **los empleados realizaron un consenso en las escalinatas del Consejo de la Judicatura Federal, para determinar las**

acciones a seguir, lo que generó severo caos vehicular en la zona.

Sin bloquear vialidades, los trabajadores de las distintas áreas lanzaron consignas.

A pesar de la protesta, la circulación del Eje 3 Oriente y la avenida Eduardo Molina y Zaragoza continuó abierta, aunque con una discreta presencia de elementos policiacos, pendientes para hacer cierres a la circulación, en caso de ser necesario.

